

#RICARDOSODICUELLAR

'MINISTROS NO DEBEN MILITAR EN PARTIDOS'

Candidato se compromete a recuperar la confianza de la sociedad

POR LETICIA RÍOS

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

CON EXPERIENCIA

En una reunión con empresarios del Estado de México, Ricardo Sodi Cuellar, candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), aseguró que el Poder Judicial atraviesa una gran crisis de confianza a nivel nacional y se comprometió a recuperarla, así como a combatir la corrupción.

En el encuentro con integrantes de la Asociación de Empresarios y Ciudadanos del Estado de México (Asecem) destacó que para lograr la transformación del Poder Judicial, además de la transparencia, los ministros de la SCJN no deben tener posición política ni formar parte de un partido político.

“Lo sostengo, a contrapelo de lo que está pasando hoy. Los ministros deben tener criterio político, pero no posición política, no deben ser miembros de un partido, ni perseguir ideologías de un partido; deben ser independientes, porque esta será la esencia de un Poder Judicial, cuando pierde su independencia y autonomía se perdió todo”, explicó.

Destacó que como titular del Poder Judicial mexiquense combatió la corrupción, incluso cometida por jueces estatales, a quienes denunció ante la Fiscalía General de Justicia mexiquense;

- Ricardo Sodi fue magistrado presidente del PJ Edomex.
- El 2 de junio aparecerá en la boleta morada con el número 61.

de los cuales, cinco están sujetos a proceso judicial y en la cárcel.

Destacó que la Reforma Judicial detonará un proceso de reflexión para transformar la justicia en México, tanto federal como local, que actualmente es lenta, ineficaz e insuficiente.

“Entendamos que esta gran crisis que se presenta en el Poder Judicial es una gran crisis nacional de confianza y, por lo tanto, tenemos que trabajar en eso, en la confianza de las personas en la administración de justicia; a eso me comprometo”, enfatizó.

Reconoció que el proceso para elegir a los jueces y magistrados del próximo 1 de junio será complicado, por la falta de presupuesto; pero dijo que confía en el mismo e hizo un llamado a salir a votar.

Se comprometió con los empresarios a generar certidumbre jurídica para facilitar la entrada de inversiones y “quitarle piedras del camino a la justicia local”.



• PROMESA. Se comprometió a dar certidumbre jurídica a la IP.

FOTO: LETICIA RÍOS

Candidatos al Poder Judicial no deben adherirse a ideologías políticas ni militar en partidos

El aspirante a ministro en la Corte, Ricardo Sodi Cuellar, recibió el respaldo de la Asociación de Empresarios y Ciudadanos del Estado de México

Alicia Rivera

Ricardo Sodi Cuellar, aspirante a ministro en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) expuso que los candidatos al Poder Judicial no deben pertenecer a partidos políticos ni adherirse a ideologías políticas, “su independencia es clave, ya que esta es la base de un Poder Judicial sólido”, afirmó.

En un evento, donde recibió el respaldo de la Asociación de Ciudadanos y Empresarios del Estado de México (Asecem) liderada por Raúl Chaparro, el ex presidente del Tribunal Superior de Justicia del EdoMéx, confió en que este proceso fortalezca un poder judicial más humano, transparente y claro en sus decisiones.

En su alocución, Sodi Cuellar habló de la so-

brecarga de trabajo los tribunales locales y la necesidad de eliminar obstáculos. “Trabajaré con gente competente para allanar el camino de la justicia local y de los empresarios que generan prosperidad”, prometió.

Elecciones históricas

El candidato calificó estas elecciones como históricas. “Nos guste o no, el Poder Judicial se elegirá mediante un proceso electoral”, afirmó.

Explicó que en el Estado de México los votantes recibirán 10 boletas —seis federales y cuatro locales— y deberán seleccionar a 40 personas por distrito, algo que comparó con “jugar al Melate”.

“Es casi imposible que los ciudadanos evalúen 40 o 45 perfiles de forma informada. Lo mínimo es conocer a los candidatos y llegar preparados al voto”, reco-

Aportaciones

El ex presidente del Tribunal Superior de Justicia del EdoMéx, Ricardo Sodi Cuellar, impulsó la modernización y digitalización del Sistema Judicial mexiquense, así como la creación de la Sala de Asuntos Indígenas y juzgados especializados en línea.

mendó.

Respecto de la crisis de confianza en el sistema judicial, dijo que su deseo es trabajar para que la gente vuelva a creer en la justicia.

Reconoció que los ministros están demasiado distantes de la ciudadanía: “yo no quiero eso. Como presidente del Tribunal, he procurado acercarme a las personas, escucharlas y generar confianza. Quiero un país donde hablemos con verdad”, subrayó.

Sodi resaltó que los jueces deben actuar con honestidad y empatía, apoyando a los sectores productivos. “La mejor manera de avanzar es creando riqueza”, afirmó.